

Aumenta 1.3% el IGAE en septiembre; el menor repunte desde enero de 2010 (El Financiero 20/11/12)

Aumenta 1.3% el IGAE en septiembre; el menor repunte desde enero de 2010 (El Financiero 20/11/12)(Eduardo Jardón) Martes, 20 de noviembre de 2012 . La pérdida de dinamismo de la economía mexicana se agudizó en septiembre, al presentar un crecimiento de apenas 1.3 por ciento, el más bajo desde enero de 2010. En las cifras ajustadas por estacionalidad, la actividad económica retrocedió 0.02 por ciento respecto a agosto, con lo que acumuló dos meses consecutivos a la baja, con base en los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Las cifras se desprenden del informe mensual del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), donde el sector industrial reportó un aumento de 2.4 por ciento, mientras que el de servicios subió 1.3 por ciento y el agropecuario se contrajo 6 por ciento. Para Eduardo González, economista de Banamex, el desempeño del IGAE fue decepcionante, y su avance resultó mucho menor al 3.6 por ciento que anticiparon los analistas. En su opinión, el comportamiento desfavorable de este indicador fue resultado principalmente de la fuerte desaceleración del sector servicios. Además consideró que el resultado de septiembre conlleva un riesgo a la baja para los pronósticos de crecimiento económico hacia el cuarto trimestre de 2012 y para 2013. Riesgos González indicó en un informe que para México han aumentado los riesgos asociados al crecimiento económico de Estados Unidos. Ello, porque las cifras de producción manufacturera en el vecino país resultaron adversas, con 2.3 por ciento de avance entre septiembre y octubre, por debajo del 4.9 por ciento que se observó en los ocho meses previos. Basados en el reporte del INEGI, la contracción en el sector primario resultó de una menor producción de cultivos como el trigo, sorgo, mango, naranja, limón, tomate rojo, maíz y manzana, entre otros. El avance del sector industrial fue impulsado por los subsectores de equipo de transporte, edificación, construcción de obra pesada, industria de la madera, y servicios relacionados con la minería. Los mayores aumentos en las actividades terciarias ocurrieron en los servicios inmobiliarios, instituciones de intermediación crediticia y financiera, servicios de alojamiento temporal y compañías de fianzas, por mencionar algunos.